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              Estado do Paraná 

 

 

REQUERIMENTO Nº 005/2024. 
Ementa: Solicita informações do Executivo Municipal, sobre qual é o 

valor real que foi economizado no Município com a instalação 
da usina. 

  

 

 Senhor Presidente: 

 

 

               Requeiro seja, após deliberação regimental do plenário, 

encaminhada cópia do presente ao Prefeito Municipal, com base na Lei 

Orgânica, solicitando informações sobre qual é valor real que foi 

economizado no Município com a instalação da usina fotovoltaica. 

                     Sendo este um instrumento legítimo do legislador a serviço 

da população, no fiel desempenho de sua função fiscalizadora junto ao 

Legislativo, faço-o ao Executivo, por intermédio deste pedido de 

informações.    

                                    

                                 Nestes Termos, 

                                 Pede Deferimento 

                                 Sala de Sessões, 08 de maio de 2024. 

 

 
Mauro Weigmer 

Vereador 


